



# ごとう整骨院News

<http://www.goto-hand.com/>

当院キャラクター「ほねボーヤ」

Vol, 29 4月号

## 祝 倉持先生誕生

3月初旬に柔道整復師の国家試験があり、助手の倉持君が無事に国家試験に合格し晴れて倉持先生になりました！

倉持より

この度、3年間の専門学校生活も無事修了し、3月初旬に行われた国家試験も突破し、念願の柔道整復師の資格を取得することができました。これも助手である私を応援し励ましてくださった皆様のお陰です。ありがとうございます。そして、これからは有資格者として今以上に責任を持ち、行動していきたいと考えております。」

☆柔道整復師を目指す

きっかけ

私が柔道整復師を目指すきっかけは二つあります。一つ目は、私が小学校時代までさかのぼります。私は小学校3年生から剣道をやっていたのですが、練習中足首を捻りケガをしたことがありました。そこで整骨院に通い始め、その先生

に日常生活の指導やサポートをしてもらい、こんな頼りになる先生になれたらいいな、という憧れが当時小学生ながらあったのを憶えています。

二つ目は前職であった体育教師時代にありました。やはり運動にはケガがつきもので、生徒が授業中にケガをしたことがありました。その当時は救急バッグを持ち運びながら体育の授業をしていました。打撲などのケガはすぐに冷やしたりと素人ながらに応急手当を行っていました。しかし、いざ実際に生徒が大きなケガをしたとき、何もすることができず悔しい思いをしました。そのままケガをした生徒を連れて整骨院を訪れたとき、的確かつ早急に応急手当をしてくれたことがきっかけで柔道整復師の仕事をもっと知ることができました。そこで私もケガで苦しんでいる方を一人でも助けられることができればいいなと思い柔道整復師の道に進む事を決心しました。

☆自分の目指す柔道整復師  
私が将来目指す柔道整復師

師の姿は、患者様のケガに対する不安を少しでも取り除くことができ、その後のきめ細かいケアもできて地域社会に貢献できる柔道整復師です。

具体的には、地域の方が骨折・脱臼・捻挫・打撲などのケガで来院したときの確かな手当ではもちろんなのですが、その後の日常生活で少しでも過ごしやすくなるような動作や運動をきちんと指導できることが一つと、整骨院内だけではなく、休日には地域の運動会や少年スポーツクラブなどの救護班として活動したりと、幅広い年代の方々と接し、地域に密着した誰からも信頼される柔道整復師を目指しています。

これからは自分の目標に確実に近づくために、知識・技術を一つでも多く身に付けて、今まで応援して下さった皆様に恩返しをさせていただきます。これからも何かお気付きになった際には、ご指導のほどよろしくお願いたします。

(柔道整復師 倉持 慶宗)

## 診療時間

9:00 ~ 12:30  
15:00 ~ 20:00  
土曜日は午前中のみ  
日曜・祝祭日は休診  
4/1・15・29(日)  
午前中診療します

自律神経リラクゼーション療法は当院の

独自療法です。他院では受けられません!!!

今月院長は4/4・18(水)お休みです。

048-942-0510

診療時間のみ受付です

ごとう整骨院

携帯サイト

